
 
 

 
 

Ratsversammlung vom 28. Juli 2008 
 
 

 
Erklärung des Herrn Stadtpräsidenten Friedrich-W. Strohdiek 

 
 

zur Eröffnung der Sitzung 
 
 
 
 
 
 
 

Ich begrüße Sie ganz herzlich zu dieser ersten Sonderratsversammlung. 

Ich begrüße auch die Zuschauer auf der Galerie und möchte in diesem Zusammenhang 

anführen, dass auch sommerliche Temperaturen dem Hause vielleicht angemessen in der 

Ausgestaltung der Bekleidung manchmal sein können. Das haben mir so sehr schön 

mehrere Besuche im Süden vorgemacht, wo man sehr ungehalten ist, wenn man sich in der 

Stadt nicht so ganz der Freizeitbekleidung mit einverstanden erklären kann, die wir speziell 

aus dem norddeutschen Raum haben. Aber ich glaub`, die Nordrhein-Westfalen können das 

teilweise noch besser. 

Ich würde für andere Sitzungen vielleicht drum bitten, dass man sich so etwas - ja ich würde 

sagen vielleicht konservativer oder auch netterer Form der Bekleidung bedient. 

Das ist dem Hause angemessen und wäre vielleicht nicht so ganz schlecht. 

Aber jeder darf gerne, falls jetzt etwas Unruhe aufkommt, jeder darf gerne von mir sich dann 

dazu Kopien holen, wie so etwas aussieht. 

 

Wir kommen dann zum Tagesordnungspunkt 2. 

 


